

23/10/2014

**FARMACOVIGILANCIA
Información destinada a los profesionales de la salud**

Primer prueba de una vacuna contra el Ébola. ANMAT.

Ante el emergente y preocupante brote de Ébola en África Occidental, la agencia de medicamentos de Estados Unidos (FDA, siglas en inglés) aprobó la utilización de medicación experimental para tratar de contener la enfermedad que tiene una letalidad de hasta el 90%.

Existen 5 vacunas en desarrollo actualmente; el desarrollo de estas nuevas tecnologías se basa en la estimulación del sistema inmune a partir de la exposición con genes del Virus Ébola.

El laboratorio GlaxoSmithKline se encuentra en la etapa más avanzada de desarrollo de una vacuna (la VSV-EBOV), y los ensayos clínicos de seguridad en humanos se iniciarán en septiembre de este año.

Desde el Departamento de Farmacovigilancia de la ANMAT se refuerza la importancia de mantener el alerta sanitario, emitido por el Ministerio de Salud para los efectores del sistema de salud.

Fuente: ANMAT. Novedades Internacionales y Nacionales en Seguridad de Medicamentos. Novedades en vacunas. Agosto de 2014.